



Die Kunst des Nein-Sagens -

Grenzen verständnisvoll, zugewandt und klar vermitteln



Grenzen und Regeln geben dem Kind Orientierung und Verlässlichkeit.

Mit einem klaren Nein, das nur die Handlung meint und keine Ablehnung der Person enthält, werden Eltern zum „berechenbaren“ Partner im Familienalltag. Liebe und Annahme sollten stets durchscheinen.

Wie also können Familienregeln mit den Kindern formuliert und Grenzen achtsam eingeübt werden?

Referentin: Nicola Eschweiler-Trutzenberg

Datum: Donnerstag, 17.9.20 um 17:00 Uhr

Ort: Kita St. Antonius,
Don-Bosco-Str. 3, 51063 Köln,
Tel.: 0221 9670280; eMail: kita.antonius@clemens-mauritius.de

Dauer: ca. 2 Stunden

Es ist eine Anmeldung erforderlich per Telefon oder E-Mail!

